



Fondée en 1827



L'abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

VOLUME 89

NOUVELLE-ORLEANS, LA., MARDI, 23 SEPTEMBRE 1918.

NO. 124

L'ASSOCIATION DES ORPHELINS DE LA GUERRE

ON SE SERT ENCORE DE CANAUX

LES NOUVELLES PROPOSITIONS DE PAIX

DUPLICITE DE LENINE ET DE TROTSKY

LES PRISONNIERS ITALIENS EN AUTRICHE

LES QUESTIONS POUR LE NOUVEAU TIRAGE

L'USAGE DES GAZ PENDANT LA GUERRE

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Sept. 24, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Désirez-vous que ces petits orphelins continuent à jouir de la vie de famille saine, active et gai? que l'Association des Orphelins de la Guerre leur assure? Voulez-vous voir le plus grand nombre possible de ces petits orphelins abandonnés comme ils étaient avant qu'ils fussent reçus par l'Association? Si non, mettez-vous à la place d'un de ces pères, tombez au Champ d'Honneur et pliez-lui la main pour l'éducation d'un enfant.

A cause de la sécheresse de la vie, qui a double depuis deux ans, de dépenses journalières sont de 2 francs 65-50 sous, par enfant, tout compris, le logement, la nourriture, l'habillement, le médecin, l'éducation primaire, une profession etc. L'Etat nous donne un franc par jour donc le reste a se procurer 1 franc 65 afin de pouvoir élever l'enfant.

Voulez-vous adopter un enfant et payer cette somme?

Il vous regarde régulièrement. Il vous demande de renvoyer de sa poche et de ses poches bien qu'il éloigne son voile préventif.

Les individus ou les sociétés qui adoptent des enfants, une mère compris, deviennent les protecteurs de cette famille et la colonie protégera leur nom...

Souscription pour un orphelin \$10 par mois.

Souscription pour une famille \$60 par mois.

Les souscriptions doivent être adressées au Directeur de la Colonie des Orphelins de la Guerre, Saint Jean Cap-Ferrat-Alpes Maritimes France, ou Association Nationale des orphelins de la guerre, 40 Quai d'Orsay, Paris France.

Si vous désirez adhérer à une certaine fois votre anniversaire, ou autre chose, vous est chère, envoyez-nous des orphelins de la guerre. Savez-vous que dans une colonie de 400 enfants on peut leur donner une petite aide pour 100 francs \$20 et pour 300 francs \$60 on peut bien les aider et y ajouter un dessert?

Si vous désirez donner à un enfant un souvenir du jour, soit la forme de quelque don nuptial, une paire de scelliers, un jeu sandales cela coûterait 100 francs \$20. Les enfants eux-mêmes vous feront un regard de ce qu'ils ont reçu et vous devant un rire de leur joie de bonheur.

CONSULAT GENERAL DE FRANCE
507 RUE IRERVILLE

(Ouvert de 9 heures à 5 heures. Le Samedi de 9 heures à midi)

Les personnes dont les noms suivent sont avisées qu'elles ont intérêt à se présenter, ou à faire connaître leur adresse, au Consulat général qui est chargé pour elles d'importantes communications:

Beret, Adrien
Bord, Adolphe
Chevignon, Victor
Dubonel, François
Freund, Paul
Jahouesse, Alfred
Schlepedel, Elise Marguerite
Schmidt, Frédéric
Ségrist, Bernard
Urban, Dominique
Ueban, Camille
Vogier, Adolphe

L'INFLUENZA

A ETE INTRODUITE A NEW YORK PAR LES PIRATES ALLEMANDS.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Sept. 24, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Le Colonel Philip S. Doane, chef de la section sanitaires de l'Emergency Fleet Corporation, annonce que l'épidémie d'influenza espagnole peut être transmise aux membres d'équipage d'un sous marin qui visiterait New York et autres ports.

Le Colonel Doane dit que cette maladie n'est rien autre chose que la grippe.

Le Emergency Fleet Corporation prend des précautions afin d'empêcher l'influenza de naître à la construction des navires. Dans les différents ports les autorités prennent soin d'examiner tous les navires qui entrent dans les ports.

Travaillent dans les manufactures d'aéroplanes.

Beaucoup de femmes sont employées en France dans les manufactures d'aéroplanes quelquesunes étant des employées qui pourraient les qualifier comme matelots. Quelques-unes de ces femmes sont lissées à grandes hanches afin d'accompagner l'avion qu'elles ont à faire.

Les chefs de ces détachements confisquent la nourriture et les boissons dans les hôpitaux aussi bien que les choses nécessaires journallement et doivent les surveiller jusqu'à ce que ces choses soient emportées par ceux effectués à ce service.

Des lettres prises sur les prisonniers démontent juis qu'à quel point le vol est organisé. A l'hôpital de Vabson près de Soissons, l'hôpital fut visité par les officiers d'un médecins allemands le nom est connu, ayant d'être démolis par les opérations des Allemands.

UN NAVIRE MERVEILLEUX

SUR LE COTE DU PACIFIQUE UN NAVIRE EST MIS A L'EAU IN 38 JOURS.

True translation filed with the Postmaster, at New Orleans, La., on Saturday, Sept. 24, 1918, as required by Act of October 6, 1917.

Publie sapergote que beaucoup de "records" nouveaux seront établis pendant cette guerre.

Il y avait juste 38 jours du jour où la quille fut commencée au jour où le bateau fut mis à l'eau. Ces 38 jours comprenaient les dimensions et les jours de fête. Le Défense fut construit par la Bethlehem Shipbuilding Corporation.

On a annoncé lors les hommes de l'effort splendide qu'ils ont fait de construire le Défense en si peu de temps. Ils ont pris 27 jours au moins qu'il avait pris pour construire le Tuckahoe au New York Ship Building Co. On se servit de 10 pour cent de plus facile dans la construction du Défense que dans celle du Tuckahoe.

Le camouflage semble être sans limite dans cette guerre. Il est bien probable de voir le jour venir où des armées entières marcheront sans qu'un seul homme, un seul canon ou un seul camion ne soit vu.